
  

 

 

AStA Sitzung 29.10.2024 – Protokoll: Sitzungsnummer: 8 
 
 

EINBERUFEN VON   
BESPRECHUNGSART AStA Sitzung 8 

BESPRECHUNGSLEITER*IN Christopher Stottrop 

PROTOKOLLFÜHRER*IN Jiviniga Srirajah 
TEILNEHMER*INNEN Ugur Düzgün, Michelle Sollbach, Christian Hartenberger, 

Hamid Aslami, Alexander Stumpf, Jiviniga Srirajah, 
Josefine Schlobohm  

DATUM DER LETZTEN SITZUNG 08.10.2024 
SITZUNGSBEGINN 16:00 Uhr 

SITZUNGSENDE 17:12 Uhr 
 
 
Tagesordnungspunkte:  
 

1. Begrüßung  
hat stattgefunden 

 
2. Feststellung Beschlussfähigkeit  

ist gegeben 
 

3. Beschluss des letzten Protokolls  
hat stattgefunden 
 

4. Beschluss der Themenpunkte 
hat stattgefunden 
 

5. WomEngineering 11.11.2024 
- Veranstaltung von 16.15 bis 18 Uhr im AStA Wohnzimmer 
- Getränke vom AStA können kostenfrei rausgegeben werden 
- Fine begleitet das Event 
 

6. Bericht Planetarium 21.10.2024 
- Die Veranstaltung wurde sehr Positiv aufgenommen, soll zeitnah wiederholt werden. 
- Kontigentvergrößerung auf 100 Studies 
- Werbung verbessern, Kartenverteilung/Organisation verbessern 
- einstimmig beschlossen 

  



  

 

7. WhatsApp Gruppe 
- ein WhatsApp Kanal für Studierende wurde von Hamid erstellt.  
- Dient als Infokanal für kommende Events und Shopangelegenheiten. 
- Vorbereitung von Hamid, wer was machen kann. 

 
8. Bericht Runder Tisch, Fine 

- Vertreter*innen von allen Fachbereichen haben sich mit dem 
Nachhaltigkeitsmanagement der Hochschule getroffen 
- Der Nachhaltigkeitsbericht der Hochschule wurde fertig gestellt 
- Findet alle 4 Wochen statt 
- Besprochen wurde das Ideen Management; Online Ideen zusenden um die Hochschule 
Nachhaltiger zu gestalten 
- Es sollen kostenlose Menstruationsprodukte zur Verfügung gestellt werden 
- Zuckerstreuer statt Päckchen sollen in der Mensa verwendet werden. 
 

9. Bericht Fußballturnier der Fachschaft 
- Wurde Positiv angenommen  
- Event wurde von der Fachschaft Wirtschaft organisiert  
- Red Bull kam mit 2 Fahrzeugen  
- Bier und Würstchen wurde vom AStA gesponsert  
- Werbung hatte bisschen gefehlt  
- Eventteam möchte bei der Organisation unterstützen, bietet Hilfe an  
(Versicherung etc.) 
 

10. Bericht Nachhaltigkeitsreferat/Terminabstimmung 
Fine (nachtrag zur letzten Sitzung):  
Highlight: Sommerfest  
- Kontakte geknüpft um zusammen an Nachhaltigkeitsthemen zu arbeiten  
- Interesse besteht ein Nachhaltigkeitsevent in der Zukunft zu planen  
Fairtrade Produkte im AStA Shop anbieten; mindestens 2  
- ein bestehendes Produkt mit einem Fairtrade Produkt ersetzen  
AKAFÖ (Mensa), noch nicht ersichtlich woher das essen kommt;  
kommunikation verläuft schleppend  
Kleidertausch  
- vorläufiger Termin wäre der 13.12 (abhängig von der Winterparty)  
- die Ortschaft ist noch im Gespräch  
- Organisatoren sind Studenten vom Fachbereich Nachhaltigkeit, als Projektstudie  
- Michelle hilft bei den Anträgen für die Hochschule  
- Kommunikation durch Fine und den Studenten bleibt bestehen 
 

  



  

 

11. Weihnachtsparty 
Michelle trifft sich mit dem AStA der RUB für zukünftig gemeinschaftliche Events 
(Großes Sommerfest?)  
 
- Winterparty BlueBox als Ortschaft fällt weg  
Rotunde wurde angefragt für die Termine 4.12, 13.12, 18.12, → 13.12 als Favorit - - --- 
einstimmig beschlossen 
- bei der Rotunde nochmal nachfragen (bestätigen lassen) 
-  Künstler legen alle 2-3 Stunden auf und wechseln danach  
- werden von Michelle ausgesucht  
- 2. Bühnen stehen zur Verfügung  
- die Rotunde verkauft Getränke und stellt Security für den Backstagebereich  
- Erkennungsmöglichkeit für den Backstage gesucht 
- besorgen Willkommensshot für die Studenten  
- Freier Eintritt für Studenten von der Hochschule Bochum/ alle anderen zahlen 5 Euro 
Eintritt  
- Weihnachtsaktionen  
- Kekse dekorieren als Event/Werbung für die Weihnachtsparty von Jiviniga  
- Glühweinaktion im Dezember; mit den Fachschaften  
keine Überlappungen abklären→ ein Termin bis zur nächsten Sitzung finden  
- Weihnachtsmänner und Spekulatius verschenken  
am selben Tag wie die Glühweinaktion durchführen?  
→ in der Nächten Sitzung nochmals besprechen  
- Anfang Dezember eine Rundmail verschicken mit allen Aktionen 
 

12. Sonstige Themen 
Die AStA Sitzung alle 2 Wochen Hybride anbieten 
- einstimmig beschlossen 
Fachschaft Geodäsie plant ein Mario Kart Turnier im AStA Wohnzimmer, am 10.12.2024 
- bis max. 40 Personen 
- Ugur begleitet die Veranstaltung 
 
Beendigung der Sitzung um 17:12 Uhr 

 
  
  



  

 

Weitere Formalia: 
 
Schriftart 
Calibri gr. 12  
 
Verantwortlichkeiten bitte kursiv aufführen 
z.B. Max Mustermann erstellt Vorlage 
 
 
Beschlüsse bitte z.B. in grün kennzeichnen für die bessere Übersicht 
z.B.  
 
4. Abgestimmt über neue Vorlage mit  

3 ja Stimmen, 3 nein Stimmen & 2 Enthaltungen 
 


